

*L'opposition argentine tente
d'empêcher le débat sur la
destitution des magistrats de la
Cour suprême*

Image not found or type unknown

La Havane, 3 février, (RHC)- La porte-parole de la présidence argentine, Gabriela Cerruti, a dénoncé ce jeudi les intentions de l'opposition d'empêcher les débats au Congrès sur des questions telles que la mise en accusation des membres de la Cour suprême.

La porte-parole de la Casa Rosada a ainsi fait référence à la décision de l'alliance Juntos por el Cambio de ne pas fournir le quorum nécessaire à l'analyse des poursuites engagées contre les juges de la Haute Cour en raison de leurs mauvais résultats et de diverses irrégularités.

Nous ne pouvons pas croire que l'opposition est capable de laisser de côté des questions très importantes comme la loi Lucio (pour prévenir la violence contre les enfants et les adolescents) et le moratoire sur les retraites, simplement parce qu'elle s'est mis en tête de défendre les membres de la Cour suprême, a déclaré Gabriela Cerruti.

Bien souvent, les membres du Congrès finissent par défendre des magistrats qui travaillent pour les puissants de ce pays, a-t-elle ajouté.

À Lago Escondido, il y a un propriétaire foncier qui utilise son manoir pour réunir des propriétaires de médias, des magistrats et des fonctionnaires de cette capitale dans le but de conspirer, de passer des accords et de persécuter certains secteurs politiques tout en laissant d'autres impunis, a-t-elle dit.

Elle a ainsi fait référence au voyage qu'y ont récemment effectué des juges, des procureurs, d'anciens fonctionnaires et des anciens membres de l'Agence fédérale de renseignement, impliqués dans l'admission de pots-de-vin et d'autres crimes.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/312596-lopposition-argentine-tente-dempecher-le-debat-sur-la-destitution-des-magistrats-de-la-cour-supreme>



Radio Habana Cuba